

POLIEZ-PITTET

# Plus de 400 personnes à la soirée caritative du Chalet du cœur



Debout, le comité: José Caneda, Olivier Pahud, Nathalie Devantay, Didier Rickli et Stève Demierre. Accroupies: Léa qui a réalisé son rêve (rencontre avec Eric Antoine) et Léonore Janin Cancian, coordinatrice de Rêves Suisse.



A g.: les bénévoles de la cuisine. A dr.: Isabelle Duvoisin et Natalie Guignard, respectivement membre du comité et directrice de Zoé4Life.

Samedi 30 avril dernier à la grande salle de Poliez-Pittet, plus de 400 convives ont participé au repas de soutien mis sur pied par l'association Le Chalet du cœur. Au menu, une paëlla à discrétion et pour le dessert un plateau d'humour avec la chanteuse Forma, l'animatrice-humoriste Nathalie Devantay et la participation exceptionnelle des humoristes Yann Lambiel et Marc Donnet-Monay.

Au cours de la soirée, plusieurs institutions bénéficiaires du Chalet du cœur sont venues remercier et présenter leurs activités. Plus particulièrement les Cartons du cœur (Fédération vaudoise) que tout le monde connaît, Rêves Suisse, une association qui réalise les rêves des enfants et adolescents souffrant de maladie, de handicap ou rencontrant des souffrances émotionnelles, la Fondation Just for Smiles, organisatrice d'activités sportives adaptées quel que soit le type de handicap, ainsi que Zoé4Life, une chaîne de solidarité contre le cancer des enfants.

Rappelons que Le Chalet du cœur est une association existant depuis dix ans, fondée par quelques amis de la région, qui agit sans limite géographique mais principalement dans le canton de Vaud et dont l'objectif est d'aider des enfants ou familles touchés par le handicap, la maladie ou la précarité. Elle finance des projets concrets via des associations partenaires ou en direct. En 2021, elle a réalisé des actions pour plus de



Forma, Nathalie Devantay, Yann Lambiel et Marc Donnet-Monay.

100'000 francs. Elle reçoit des dons réguliers d'entreprises ou de particuliers, lance des campagnes ponctuelles et organise, tous les deux ans, une soirée caritative telle que celle de samedi dernier.

Francis Nobs

Pour faire un don: [chalet-du-cœur.ch/dons](https://chalet-du-cœur.ch/dons)